
RAPPORT D’ACTIVITÉS 2021 – 2022 
 
 
Malheureusement pas de secrétaire en 2021 – 2022 
 
o 6 conseils d’éducation 
o 6 réunions du comité 
o 3 conseils de discipline 
o 1 entrevue avec la direction 
o 1 visite de la cantine au nouveau bâtiment 
o 1 réunion du groupe Restaurant scolaire à l’ancien bâtiment 
o 1 réunion du groupe de travail «Bientraitance» 
o beaucoup de réunions avec le groupe LCD Solidarité 
 
Nous avons aidé 
 
o Rentrée des 7e 
o Marché de Noël 
o Concert F & Friends 
o Théâtre français et anglais 
o Journées européennes 

 
Nous avons organisé la Soirée Vidéo au Ciné Scala où nous avons invité les spectateurs à 
une boisson et un amuse-bouche.  
 
Nous avons édité un Flyer avec Digicash. 
 
Nous étions invités  
 

o au repas à la clôture des journées européennes et  
o à la remise des diplômes. 

 
1 membre du comité a adhéré au groupe de travail « bientraitance » créé par le LCD. 
 
Sondage auprès des parents concernant l’organisation de conférences par l’APE. 
 
Nous avons écrit une lettre au ministre de l’Éducation nationale pour réintroduire les 
trimestres au lieu de semestres pour l’année scolaire 2022/2023. 
 
Nous avons acheté 3 fours à micro-ondes, 2 pour l’ancien bâtiment et 1 pour le nouveau 
bâtiment. 

 
 


